
 

 

 

Medioriente: ambasciatore Israele, futuro Gaza non dipende da offensiva Milano, 26 ott. 

(LaPresse) - "La dichiarazione del primo ministro sull'offensiva a Gaza non ci sorprende". Lo ha 

detto l'ambasciatore d'Israele in Italia, Alon Bar, ospite al Salone della giustizia."L'uccisione di 

1400 persone, e tantissime che sono state prese ostaggio", ha aggiunto Bar, "non ci consente di 

permettere ad Hamas di continuare a rappresentare una minaccia per Israele". "Il futuro di Gaza non 

deve dipendere dal piano di Israele", ha continuato, dopo "si spera che si creerà un meccanismo per 

Gaza perchè le persone possano vivere lì senza rappresentare una minaccia per i propri 

vicini"."Questo è quello che spero accada il primo possibile", ha concluso 


